

南部高校 農場だより

2023年11月号

南高農場「NEWS!!」 「毎月の農場の様子・生徒たちの活動を紹介します」

農業クラブの甲子園！開催！

10月25日(水)～26日(木)第74回日本学校農業クラブ全国大会熊本大会が開催されました。全国大会では意見発表会やプロジェクト発表会、平板測量競技会などの予選を勝ち上がった代表が競います。今年度は、家畜審査競技会、農業情報処理競技会も実施されました。

南部高校からは、農業鑑定競技会とクラブ員代表者会議、家畜審査競技会、代議員会に出場しました。残念ながら、入賞することができませんでした。しかし、夏休み以降、生徒たちは資料づくりや鑑定競技の勉強など様々な取り組みをしてきました。来年度は岩手県で開催されます。全国大会に出場、また入賞できるように応援のほどよろしくお願いします。



出場項目	学年	コース	氏名	出身中学
農業鑑定競技会(食品)	3	加工流通	松根 夢	中辺路
農業鑑定競技会(生活)	3	食文化探究	火縄 実咲	中芳養
家畜審査競技会(肉牛の部)	3	園芸	樋原 萌々香	中芳養
代議員会	3	園芸	樋原 野々香	中芳養
家畜審査協議会(乳牛の部)	2	加工流通	吉田 有彩	富田
クラブ員代表者会議	2	園芸	横畑 光洋	日置
農業鑑定競技会(園芸)	1	調理	中本 芽衣香	湯川

集え！MKAK市場

11月3日(金)に和歌山県学校農業クラブ連盟主催のMKAK市場がイオンモール和歌山で開催されました。このMKAK市場は県内の4校の農業関連校(有田中央高校、紀北農芸高校、熊野高校、南部高校)が集まり、日頃の栽培・製造している農産物や加工品を販売し、様々な農業クラブ活動を知ってもらうイベントです。また12月9日(土)には上富田の業務スーパーの前で行います。



恒例の芋掘り体験！

10月31日(火)にみなべ愛之園こども園の園児が来校し、芋掘り体験をしました。この芋は園芸コース2・3年生が丹精込めて、育て上げました。また当日も園芸コース2・3年生が園児のサポートをしました。

玉置音幸夢さん(稲原中学出身)の感想「小さい子と芋掘りができて、いい経験になりました。」



大盛況！秋の南高フェス！！

11月18日(土)南高フェスを開催しました。ハクサイやダイコンなどの冬野菜、ポインセチアや葉ボタンなどの季節の花、食パンやジャムなどの加工品、クッキーやマドレーヌなどの菓子類を授業や放課後の実習で丹精込めて生徒たちがたくさんつくり、販売しました。

前回の南高フェスで「商品の充実」などの反省がありました。生徒たちは南高フェス実行委員会を立ち上げ、購入したお菓子などを食べることができるイートインスペースの設置、農業クラブ活動のクイズを行いました。また接客や商品運搬などの運営を35名の農業クラブ員が行った結果、来場者が300名を超えました。



横畑光洋さんの感想(日置中学出身)「今回の南高フェスでは初めて実行委員長をやらせていただきました。多くのお客様に来ていただいて、とても良いフェスだったと思います。出品した品物のほとんどが完売したので、とてもうれしかったです。」